



[www.tandemclub-schweiz.ch](http://www.tandemclub-schweiz.ch)

## Neueste Aktivitäten des Tandem-Club Schweiz

(cs) Die Generalversammlung des Tandem-Club Schweiz hat im März 2014 in Härkingen stattgefunden. Die anwesenden Mitglieder hatten die Aufgabe, einen neuen Präsidenten zu wählen. Heinz Wohlgemuth, bisheriger Vizepräsident, wurde einstimmig in diese Position gewählt. Aufgrund des vorzeitigen Rücktrittes des Präsidenten wurde die diesjährige Generalversammlung auch bereits von ihm geleitet. Der Tandem-Club Schweiz konnte seinen Mitgliedern ein umfangreiches Jahresprogramm präsentieren, welches auf der Homepage des Clubs auch jederzeit heruntergeladen werden kann. Es konnten für dieses Jahr vier Turnierveranstalter dafür begeistert werden, reine Tandem-Prüfungen durchzuführen. Die 1. Tandem-Prüfung findet am 10. Mai im Schänzli Basel statt. Weitere Prüfungen ausschliesslich für Tandem-Gespanne sind am 21./22.06. in Altstätten SG, 05./06.07. in Satigny GE und am 04./05.10. in Lüsslingen SO geplant. Zudem führt der Tandem-Club vier Fahrkurse in Seewen SO durch.

Ausserdem wurden einzelne Mitglieder für ihre sportlichen Leistungen geehrt. Es handelt sich dabei um René Heiniger (3. Platz ZKV-Meisterschaft), Jérôme Voutaz (1. Platz Schweizermeisterschaft, leider abwesend), Daniel Würigler (Erhalt des goldenen Peitsche durch den französischen Verband), und Markus Zingg (3. Platz Schweizermeisterschaft mit Tandem-Gespann).

Wer Interesse an der Mitgliedschaft beim Tandem-Club Schweiz oder der Teilnahme eines Tandem-Trainings hat findet das Beitrittsgesuch sowie die Ausschreibung auf unserer Homepage ([www.tandemclub-schweiz.ch](http://www.tandemclub-schweiz.ch)) oder darf sich gerne direkt bei Heinz Wohlgemuth, 079 444 85 18, melden oder kann eine Email an [tandemclub.schweiz@gmail.com](mailto:tandemclub.schweiz@gmail.com) senden.